

PRESSEMITTEILUNG

Geschäftsbetrieb bei Hotelgruppe WEKA geht weiter

Bad Schandau, 4. März 2010 – Die WEKA Touristik GmbH mit Sitz in Bad Schandau hat Insolvenz angemeldet. Zum vorläufigen Insolvenzverwalter wurde Dr. Bruno M. Kübler, Seniorpartner der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER, bestellt.

„Der Geschäftsbetrieb wird in sämtlichen Häusern der WEKA Touristik GmbH in vollem Umfang aufrecht erhalten“, betonte der vorläufige Insolvenzverwalter Bruno M. Kübler. „Die Vorbereitungen auf die Hauptsaison, die am Osterwochenende beginnt, sind in vollem Gange.“ Löhne und Gehälter der insgesamt 52 Mitarbeiter sind derzeit über das Insolvenzgeld gesichert.

Die WEKA Touristik GmbH betreibt in Bad Schandau die Hotels „Sigl's“ und „Forsthaus“. In Bad Schandau-Krippen gehören die Hotels „Erbgericht“ und „Grundmühle“ sowie das Gasthaus „Zur Eiche“ zum Unternehmen. Das Hotel „Grundmühle“ und das Gasthaus „Zur Eiche“ sind außerhalb der Saison geschlossen und werden erst zum Saisonbeginn an Ostern wieder geöffnet. Die übrigen drei Hotels sind derzeit in Betrieb.

Die WEKA Touristik GmbH war aufgrund von hohen Bankverbindlichkeiten in finanzielle Schwierigkeiten geraten. In diesem Zusammenhang hatte das Unternehmen bereits selbst mit der Erarbeitung eines umfassenden Restrukturierungskonzepts begonnen, Verhandlungen mit den Banken über eine Umschuldung waren allerdings kürzlich gescheitert. Daraufhin hatte die WEKA Touristik GmbH Insolvenz anmelden müssen. Neben der Stabilisierung des Geschäftsbetriebes hat der vorläufige Insolvenzverwalter Kübler bereits Gespräche mit den Banken aufgenommen und prüft derzeit die Sanierungsaussichten der Hotelgruppe. „Das Unternehmen hat mit seinem Restrukturierungskonzept bereits gute Vorarbeit geleistet. Darin sind Ansätze enthalten, an die wir durchaus anknüpfen können“, so Kübler.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern

angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sq@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de